

Alumbres conmemora el XXV aniversario del traslado de la Virgen de la Caridad desde el poblado de Repesa

- La imagen, una talla realizada en 1951 por el escultor José Lozano Roca, fue durante décadas el referente espiritual del poblado construido para los trabajadores de la refinería. Tras su desaparición a finales de los años 90, la Virgen fue donada y trasladada a Alumbres.
- En la ceremonia conmemorativa, el subdirector del complejo industrial de Repsol en Cartagena, Luis Roque, ha acompañado a la Junta de Directiva de la Cofradía de la Santísima Virgen de la Caridad de Alumbres, y a los representantes de diferentes organizaciones del pueblo.

La diputación cartagenera de Alumbres celebra este año el XXV aniversario del traslado de la imagen de la Virgen de la Caridad desde el desaparecido poblado de la refinería de Repesa, en el Valle de Escombreras, hasta la parroquia de San Roque, donde hoy sigue siendo símbolo de devoción y tradición.

La imagen, una talla realizada en 1951 por el escultor José Lozano Roca, fue durante décadas el referente espiritual del poblado, construido para los trabajadores de la refinería. Tras su desaparición a finales de los años 90, la Virgen fue donada a Alumbres y acogida por sus vecinos que, desde entonces, la han integrado en sus celebraciones religiosas, especialmente en Semana Santa, donde cada viernes de Dolores recorre las calles del pueblo.

Para conmemorar este aniversario, la Cofradía de la Santísima Virgen de la Caridad de Alumbres ha organizado la celebración de una misa en la parroquia de San Roque, en la que se ha rendido homenaje a la historia compartida entre la refinería y el pueblo, y se ha reconocido a los pregoneros de Semana Santa, desde la fundación de la Cofradía en 2001.

A la ceremonia religiosa, ha asistido por parte de Repsol, el subdirector del Complejo Industrial en Cartagena, Luis Roque, que ha acompañado a la presidenta de la Cofradía, Juani Sánchez, y su junta directiva, en la celebración de esta efeméride.